

三木ロータリー週報

会長・宮永 淳 幹事・小藤 貴雅 S.A.A. 畑中 伸介 クラブ会報委員会一発行

例会日・毎週金曜日12:30~13:30 例会場・三木商工会館4階大会議室 TEL(0794)82-3190

事務局・兵庫県三木市本町2丁目1番18号 三木商工会館内 TEL(0794)82-8880
FAX(0794)82-0909
URL:www.miki-rc.jp E-mail:info@miki-rc.jp



ロータリーのマジック

2025年 6月 6日

NO. 43 (NO.3262)

今週のプログラム 6月 6日 クラブアッセンブリー 五大奉仕部門

次週のプログラム 6月 13日 クラブアッセンブリー クラブ奉仕部門

本日のソング



♪君が代・奉仕の理想・ハッピーバースデー♪

次回 6月 13日のお弁当は松葉さんです S.A.A.

親睦 (委) ご結婚記念日祝 室谷啓介君 (20日) 坂井幸嗣君 (25日)

お誕生日祝 五百藏満弘君 (2日) 竹内良一君 (8日) 服部哲也君 (19日)

出席 (委)

ホームページ会員専用
ID:mikirc
PW:miki1230

出席記録	会員数	出席者	当日出席率	メークアップ他	出席率
本 日	49名中				
5月 30日	49名中	32名	32/41 78.05%	1名	33/41 80.48%
5月 23日	49名中	36名	36/42 85.71%	1名	37/42 88.09%

◇ 5月 23日のメークアップ 出席者 友定道介君 (5RC ゴルフ)

◇ 5月 30日のメークアップ 出席者 井本太君 (次年度理事会)

ご入会記念日お祝 藤本廸弘君 (41年) 稲見秀穂君 (28年) 畑中伸介君 (13年) 石井盛久君・岡島正造君 (11年)
久野大介君 (10年) 古塚恵太郎君 (9年) 宮脇靖治君 (8年) 河原秀行君・津村敏弘君・高馬将一君 (6年)

前回例会 2025年5月30日の記録



梅雨前で暑くなり体調を崩す時期になっておりますので、お体をご自愛頂ければと思います。

水曜日に三木納税協会の第 15 回総会がありました。井本会員が会長をされていますが、公益社団法人になってから 15 年目のように見えます。三木納税協会は昭和 34 年に設立され、三木 RC が昭和 32 年、三木 JC が昭和 34 年と、日本の経済成長が上がって来た辺りに設立されています。税務署は 1895 年 (明治 28 年) に三木収税所として開設され、税務署になったのは昭和 23 年の様です。

三木市近辺の産業と言えば、西脇市の繊維関係は見る影も無く、小野市のそろばんも衰退しましたが、三木の金物関係は頑張っています。地域に自慢出来る物が有るか無いかで、地域の元気度が変わると感じます。どこに行っても三木の金物、山田錦、ゴルフ場は自慢が出来ます。

メーカーで一番強いのは包丁製造業かなと思います。昔からあるが進化もしています。当社の商品や丸鋸やチーンソーは電気やバッテリーが無いと使えませんが、鋸や金槌は材料が鉄と木で出来ており、昔から同じ形なのに、長年頑張っておられます。基本的に電気も何も無い所で使える物が、息が長い商品なのかなと思っています。

三木は金物で問屋さんとタッグを組んでいますが、これからも頑張って継続して行きたい。会員の中には金物と関係が無い方も居られると思いますが、三木に居る事で色々とプラスになる事もあります。ロータリー活動を通じて意見や情報交換を行いながら、より良い町、会社、人生になればと思います。

【次年度幹事報告】

6/13(金)18:30 より次年度クラブ協議会を一献で開催いたします。出欠を回覧しますので、出席の方をよろしくお願い致します。

【委員会報告】

出席 本日の例会は会員 49 名中 32 名出席で出席率は 78.05% です。

親睦 6/7(土)会員家族親睦旅行の詳細は来週ご報告いたします。当日は 8 時 30 分に出発です。

ニコニコ箱 (*^-^*)

累計 ¥1,582,100 円

井本 太君 先月、結婚記念日のお祝いありがとうございました。ニコニコ遅くなり申し訳ありませんでした。
津村 敏弘君 結婚記念日のお花をいただきました。すっかり忘れていて、お花をいただいて分かった次第です。
ありがとうございました。

岡田 紹宏君 先日の廣野開場記念で準優勝しました。同組でラウンドして頂いた岡田保さん、宮永さん、井本さん、ありがとうございました。宮永プロにおかれましては、またお手合わせのほどよろしくお願いします。

河原 秀行 君 明日から 2 日間、メッセ三木にて三木金物博覧会「鍛冶でっせ！」が開催されます。楽しいイベントが多数ありますので、お時間許される方は是非お越し下さい。

地区研修・協議会報告会 (2025.4.29 開催)

【横尾次年度幹事】

今回の研修は「新人会員向け研修」を受けた時とは異なり、講義を受け身で聞く形の“トレーニング”から参加して学んでいく形の“ラーニング”へと変化させているとのことです。

研修テーマとして、「クラブ活性化に向けた行動計画の立案」「リーダーシップの育成」、そして「学びの機会の創出」が挙げられました。

ラーニングのツールとしてはマイロータリーを積極的に活用して欲しいとのことです。ラーニングプログラムを開けると、資料を読んで学び、その後テストがあります。是非、マイロータリーを活用してみてください。

「RC の財産は会員そのものである」という考えを示されました。



<活性化のためのキーワード>

- ①革新：変化する社会に対応する柔軟性
- ②継続性：連携・協力を途切れさせずに積み重ねていくこと
- ③パートナーシップ：他団体との協力による新しい価値の創出

<ガバナーの行動指針> 「手に手をつないで、革新的な行動をしよう」

3つのキーワードを基に、3年間の行動計画を策定し、クラブビジョンやクラブセントラルを活用して現状を可視化、26 項目の自己評価による継続的な改善を推奨されました。

また、クラブ活性化の具体策として、「オープン例会の開催」や「入会後のフォローライフの充実」が紹介されました。特に、入会したばかりの会員が気軽に質問や相談ができる環境づくりの重要性が強調されました。予算面においては、年々厳しさが増す中で、地区の負担金を年間 5500 円引き上げるとの事です。

【坂井会員】

三木 RC の強みは「地区との適切な距離感を保ちつつ、自由闊達なクラブ運営を行っている」ということです。地区とクラブはあくまで対等な関係であり、地区はクラブを支援する存在であるべきだと考えています。

全体を通して、今の RC には“変わらなければいけない”という危機感が広がっています。私たちも「ただ言わされたことをやる」のではなく、「自分たちで課題を見つけ、少しづつでも変えていく」ことが求められていると感じました。



【稻見次年度会長】

「不易流行」という言葉を思い出しました。伝統を大切にしつつ、必要なところには変化を取り入れる。その姿勢が、今後のクラブ運営にもつながっていくと感じています。ご清聴ありがとうございました。